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寺 田 会 長 ク ラ ブタ ー ゲ ッ ト 大 切 に し よ う 好 い 仲 間 と 愛 す る ク ラ ブ

工 、第25↑回例会５８年６月23日第257号
出席報告

本 日 の プ ロ ク ラ ム ６ 月 ３ ０ 日
挨拶「１年を顧みて」

寺田伍六会量一辻Ｉ玉 l明幹事

鱸拶典緯辮｣占氷職倫新篝事７ 月 ７ 日
５１名 ８８ツ６

人 , : ‘ ・ 「 シ

布施、合田、池田、竹之内、種ケ島、山中
（病欠承認者１名）

土 屋 翁 三 君
上 田 利 久 君
「それでこそロータリー」
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ソンク,リーダー

お骨折り下さった藤田、北砂会員には大変ご苦労

様でした。この席より厚く御礼申し上げます。

また翌日は、相模原東クラブが、相模原中クラ
ブのスポンサーにより創立され、これも盛会であ

りました。こちらの特別代表は、前分区代理の鹿

島さんで、２３名の新会員による発足でした。両
クラブとも第６分区内であり、地区の今年度の成

立はこの２クラブのみで、全てが当分区内という
ことになり、薗田拡大カウンセラー、小沢分区代

理は、大変喜んでおられました。

②社会奉仕委員会では、年度終りに当り市立図書

館に１０万円の寄贈をされました。その日私も御
一緒に山下館長に会いましたが、有効な図書館自

体の活動に役立たせていただけると喜んでおられ
ました。社会奉仕委員会の今期の目覚ましい活動、

大変ありがとうございました。
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上坂信夫芯（東京港南）、永野浦蔵君（横浜瀬谷）、

増田恵一君（ＩIﾉ木中）、川島熊平ｲｶ、土屋巌君、

渡辺稔拙、浜野忠良君（大和）

会挺:K会*;長蕊報義告潅： 寺 田 伍 六 君：．．こ・

①去る１７日、当大和市をテリトリーとする大和
一 出園ロータリークラブが、仮クラブ３０名で創立

総会を終えました。加滕ガバナーの御来臨始め多
Ｉくの来賓のもと、盛大な式典祝賀が催されました

｝が、当クラブよりも１７名の会員がお祝いに参加

しました。その席当大和中クラブとして、大和、

大和中、大和田凶３クラブそろって相たずさえ、

地域の発展とロータリーの昂揚につくしたい旨の
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③１９日の日曜は、地区協議会でしたが、出席義

務者の方には本当に御苦労様でした。次年度の指

針として立派な協議会だったものと拝察いたしま

すが、皆様には益々の御研讃を次年度活動の為に

捧げて下さることを期待申し上げます。

④親睦ゴルフ大会の最終回が、同じ日曜日に盛大
に好天のもと箱根湖畔ゴルフコースで開催されま

した。後藤会員には通算６回にわたるコンペを実

施して頂き、大変お世話をおかけいたしました。

ありがとうございました。

⑤RI在日財務代行者より、１卜．ル237円の換

算で、１９８３年度上期の人頭分担金が８．５卜、ル
で２，０１５円、ロータリアン誌の購読料が４卜叡ノレ

で９４８円、そしてポーノレハリスフエロウも同じ

換算で行う旨の通知が来ています。

⑥大和田園ロータリークラブ土橋会長及び同小武

特別代表から、先の創立総会に対する御礼状が届
いています。

⑦大和RCの川島会長及び土屋幹事が挨拶に見え
ていますので紹介します。

〈川島大和RC会長、土屋幹事挨拶〉いよいよ年

度も終りになりましたが、本年は会長始め会員の

皆様には大変お世話になりました。特に大和田園
ロータリークラブには、ひとかたならぬ友情と多

大な寄付をありがとうございました。また本年度

は、社会奉仕委員会での引地川への鯉放流、国際

奉仕委員会での難民定住センターの人を囲んでの

野外パーティのように、大和中クラブと大和クラ

ブが協力して密接な関係をもって事業を進めるこ

とが出来ました。一年間ありがとうございました。

来年度もよろしくお願いいたします。

篝意童二壹産ヨ幹ゞ 古 木 勝 治 君

次週の３０日の例会後、次年度のクラブ簿活動計
画書の訂正、追加等、再点検をしたいと思います

ので、次年度の理事及び各委員長は必ずお残り下

さい。

さ．:．.．̅ .α̅ ･言:？-５毛:-ろ｡.。.zも．｡.？:･ざ.｡ｇ負'ろ･･民℃･そ?･さ・・旨、報造芝典●

蕊雲委各員会；
職 業 奉 仕 委 員 会 委 員 長 松 本 三 郎 君

毎週の例会に、松下幸之助氏の「経営百話」の

うちから選んで酉飾をしてきましたが、今日で「

五十話」となりましたので終了します。

国 際 奉 仕 委 員 会 委 員 長 北 砂 富 三 君

①大和難民定住センターより、先に開催した野外
パーティの招待に対する御礼状が届いています。

②厚木基地より「ミット、ウエイへの乗艦」招待状

が届いています。日時は８月中旬ですが、人員に

限りがありますので、例会後抽選を行いますから

希望者はお残り下さい。

次 期 ク ラ ブ 奉 仕 担 当 理 事 上 田 利 久 君

「希望の箱」に、既に２～３名の方から意見を
ちょうだいしていますが、若い人の卒直な意見を

頂きたいと思いますので、次週の例会までに積極

的な投書をお願いします。
ゴ ル フ 同 好 会 後 藤 定 毅 君

’９日の本年度最後の親睦ゴルフ大会には、多

勢の会員に参加いただき、また勝利者当てクイズ
に協力していただき、大変ありがとうございまし

たｏ成績は、優勝に芦田会員、準優勝に上村会員、

第三位に亀谷会員で、無事終了いたしました。

尚次期のゴルフ同好会の担当は、上村会員に決定

しましたので、今期以上の御支援をお願いします。

倉l l立５周年記念誌編集委員会士屋翁三君

①創立５周年記念式典の写真アルバムを編集しま
したが、実費（３，０００円）で配布しますので、

希望の有無を回覧します。

②創立５周年記念誌に掲載する会員の顔写真撮影

を今日から開始しますので、指名の方は例会後、

御協力をお願いします。

親 睦 活 動 委 員 会 副 委 員 長 橋 本 健 彦 君

本日のお祝いの人々を紹介します。

入会記念日芦田敬治君、蜂屋良平君、猪熊唯夫

君、亀谷志郎君、松本忠明君、寺田伍六君、士
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姉妹ｸﾗﾌ締結挨拶｜東慶州RC会長鄭吉和会長

第２５９地区加藤ガバナーを始め、元、前ガバ

ナー、地区の委員の皆様、本市の遠藤市長、車体

工業の小西社長、ナザレ園の理事長代理の金先生、

及び本席に御参加のこの分区の会長、幹事、そし

て会員の皆様、また本席を賑やかにして下さった

大韓民国の民団の皆様、それに会員の御夫人の皆

様に心から御礼を申し上げます。

’ 来 賓 祝 辞姉妹クラブ締結挨拶

加藤宗兵衛第２５９地区ガバナー殿

大和中クラブの皆様、創立５周年おめでとうご

ざいます。またこれを記念して韓国の東慶州ロー

タリークラフ．と姉妹クラブを結ばれた事は、誠に

喜ばしいことで、両クラブはもとより日韓両国の

ために慶賀に堪えない処であります。東慶州ロー

タリークラフ・と大和中ロータリークラブの皆様と

は、本日以後親戚として、兄弟として、友人とし

て親しい人間関係が出来ました。永く苦楽を友に

する人間同志、これこそ向笠会長のテーマである

「人類はひとつ、世界中に友情の橋をかけよう」
の呼びかけを実践された事で喜びにたえません。

過去に於て日韓両国の間には、不幸な関係が３５

年間も続き、韓国に大変な屈辱と犠牲を強いたこ

とは、我々の深く反省する処で、このことはまた
日本国民にも大きな不幸をもたらしました。我々
ロータリアンは今後如何なる事情があろうとも、

再び過去のような不幸を繰り返すことなく、子々

孫々に伝え、永久平和と友好増進の発展に努力す
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まず最初に、大和中ロータリークラブの創立５

周年記念を心から御祝福を申し上げます。

私は昨日、日本に一行とまいりましたが、異国
に来たような感じが一つもしないのでありまして、

近くに、親類に来た感じがしています。丁度一年

前に嫁に行った娘が、里州りをしたというふうな

感じであります。韓匡|と日本は、因が違っても文

化的に、また歴史的に過去においていろいろ交流
があったことを考えれば、両クラブ・の我々は前か

ら何らかの因縁があった気がするのでありまして、

丁度私は現在５０人の会員を前にして、自分の毎

週の例会で話をしている気分であります。これも
全て何らかの因縁によるつながりであると深く深

く信ずるものであります。

韓国の言葉に、「スタートは遅くなっても、早
く実を結ぶ。」というのがありますが、この姉妹

クラブの締結は、単に両クラブの関係のみならず、

慶州市と大和市の関係、大きく言えば、ひいては

大韓民国と日本の両国の関係の発展を期待するも
のだと思います。

割一驚“

棒瞬織唾 溌畿寵，

-

ることを、厳粛に表明する次第であります。

さて本日ここに、韓国の「社会福祉法人慶州ナ

ザレ園」に対し、当第２５９地区は地区を挙げて

同園の御援助を申し上げることになりました。こ



小西帝一車体工業（株）社長殿

大和中ロータリークラブの創設５周年を、心よ

りお慶び申し上げます。そして地域の民間代表と

して私共を本日お招きいただきまして、厚く御礼

申し上げます。

当車体工業は、２８年前の１９５７年に当地で

営業を開始以来、大和市と共に発展してまいりま

した。その創業期に活躍され、その後当社の３代

目社長に就任された故矢野久元氏が、大和中ロー

タリークラブの創設に尽力され、また初代会長と

して大和中ロータリークラブの発展に努められた

とうかがっておりますが、そのような御縁から、

創立５周年の記念会場として当社の施設を御利用
いただきましたことは、大変光栄であると共に、

厚く御礼を申し上げます。

私達はともしますと、日常の忙しさの中で、人
の心の暖かさを見失いがちでありますが、友情と

奉仕の心を絆とするロータリークラブの方々は、

常日頃から立派な御活躍をされ、その活動ぶりに

は尊敬の心をもって感銘をいたしておる者でござ
います。

このたび韓国東慶州ロータリークラフ．の方々と、

国際的な友情の絆を結ばれましたことにつきまし

て、深甚なる敬意を表する次第でありまして、日

韓両国民の友情が深まる一助となりますよう期待

するものであります。

私達は、当大和市の御繁栄と、また大和中ロー

タリークラブの御発展を請い願うものでありまし

て、今まで以上に貴クラブの今後の活動に御協力

させていただきます。今後のますますの御発展を

お祈りいたします。

【細谷実パストガバナー（創立時ガバナー）は、

日韓親善会議発足の経緯と大和中RCの創立時の

状況を、伊藤茂パストガバナーは、５年間の年

月の重みをオーケストラの演奏にたとえられた祝

辞を、星幸男特別代表は、５年前の創立時の模様
を感慨深く想い出されて祝辞を述べられた。】

の御縁を結ばれたのは米山奨学生の文恵仁さんで

すが、ナザレ園の援助は少なくとも３年は継続し

たいと考えております。日韓いずれの国にも最早

故郷を持たぬ不幸な人々を御援助下さるナザレ園

に対し、私は衷心より敬意と感謝をささげる者で

あります。

東慶州ロータリークラブと大和中ロータリーク

ラブとの姉妹クラブ締結を機会に、ナザレ園の御

援助が出来ることになりましたことは、偶然とい

うには余りにも不思議なご縁でありました。私は

神のお思し召しによって結ばれたとしか思えない
のであります。誰かの詩に、「この地上に昔し道

はなかった。人々が歩く事によって、道は自然に

出来た。人々が多く歩けば道は良くなる。更に多

く歩けば歩く程道は立派になる。」という意味の

詩がありました。慶州と大和との道はつながりま

した。どうか本日以後、この道は素晴しい立派な

道となりますことを、希念致しまして御挨拶とい

たします。

遠藤嘉一大和市長殿

大和中ロータリークラブの創立５周年及び韓国

東慶州ロータリークラブとの姉妹締結を、心から

お祝い申し上げます。会員の皆様には、常に「奉

仕の理念」で市の為、市民の為に温い心づかいを

もって市民福祉向上のためにひとかたならぬご尽

力をいただいておりますことを、重ねて厚く御礼

申し上げます。皆様の活動も早いもので５年を迎

えられ、また東慶州ロータリークラブと姉妹締結

をされましたことは、国際親善の上からも大変喜

ばしいことであります。

本日は福祉事業のために多額など寄付を頂き誠

に感謝に耐えません。皆様の心温まる御好意を決

して無にすることのないよう有効に活用させてい

ただきます。どうか今後とも引続き温い御支援を

賜わりますようお願い申し上げますとともに、貴

クラブのご発展と会員皆様のご繁栄をお祈りいた

します。
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屋翁三君、藤田重成君、長谷川清一君、伊藤英

夫君、北砂富三君、大高安男君、富沢重徳君、
上田利久君（以上創立会員５３年６月２３日）

杉山元次郎君（５７年６月２４日）
上 田 勝 君 （ 〃 〃 ）

｢’８２-８３年度を
終了して」第７回クラブ協議会

寺田会長本日は最後のクラブ協議会ですが、四
大奉仕部門毎に、一年間をすごしての報告と考え

方の発表をお願いする訳であります。

猪熊クラブ奉仕担当理事時間の関係上各委員長
に代わり報告しますが、出席は、１人の方の欠席

で１００％を割る月が多かったが、次回からはそ

の方の退会で改善されるはずである。会報は、伊

藤委員長の病気で当初から後藤会員にピンチヒッ

ターで頑張っていただいた。親睦活動は、３回の

家族会を精力的に実施していただいた。雑誌は、

広報と協力してロータリーの友、ザ・ロータリア
ンの二誌を市立図書館に毎月贈り、大変好評で喜

ばれ、来期も継続を依頼されている。会員選考は、

増強した会員の入会即退会の方がいたので、今後

は出席を考慮しての要望があった。会員増強は、

素晴しい成果を上げることが出来た。プログラム

は、会員の協力でスムーズな運営をすることが出

来た。広報は、雑誌と一体となって図書館に寄贈

し、また５周年記念では新聞社にPRされた。ロ
ータリー情報は、炉辺会合を７回開き、新会員に

有力情報を提供された。ロータリークイズも実施

されて好評だった。スマイルは、予定以上の成果

が上がり、職業分類は、誠C誠意努めていただいた。

北砂国際奉仕委員長中国留学生への義援金の実

施と、藤沢東RCから図書購入寄金をいただいた。

定住センターの方々と野外パーティを通して理解
を深めあったほか、東慶州RCとの姉妹クラブの

締結をすることができた。

藤田社会奉仕委員長昨年度に続き、喜こばれる

ものならと身障児の一日レクレーション（地引綱）

を実施した。廃品の再資源化の為の再生利用物資

集積運動には、多数協力いただき大変成果が上が
り、事業のゆとりある運営も出来、図書館へも寄

付することができた。

松本（三）職業奉仕委員会会員が各自の職業を

松崎正実君
(スマイル副委員長）ひと・企業…点描⑮

①事業所名及び所在地松崎動物病院大和市つ

ぎみ野４-１１-１４

②創業年月日昭和５０年１２月１０日

③事業内容及び事業のPR、仕事上の苦労話等

主に犬、猫の診療ですが、近頃はマンション住

いの方々も多く、小烏やﾉ､ムスター等の小動物

も診療しております。県の仕事として牛豚鶏の

疾病予防事業にも参加しております。

仕事上の苦労というと、いかにして犬に咬まれ

ずに診療し、かつ蓄主にいやな感じを与えない

様にしなければなりません。犬は飼い主によく

似ているものが多く、特に肥満婦人の連れて来

た肥満犬をいかにやせさせる様に説明するかは

言葉使いに気を使うものです。

④わたくしのロータリー観について
ロータリー観といっても、これといってまだわ

からないのが現実です。私におけるロータリー

の位置は、家族、仕事、兄弟、獣医師会、研究

会の次に入ると思っております。

⑤最も尊敬する歴史上の人物特にいません。

⑥座右の銘人の振り見て我が振り直おせ。沈黙

は金。

⑦家族構成（妻）祐子、（長男）智彦、（長女）

麻由子、（愛犬）ヒメ。

⑧趣味日曜大工、卜・ライブ、動物の飼育など。
スポーツ、賭け事は不得意。

⑨私が獣医師の道を選んだ理由について
Ｉ小さい時から動物が好きであった。

Ｉ医師になる程の頭脳の持ち合せがなかった。

Ⅲラッシュの電車に乗りたくなかった。

へ

へ



通じて奉仕することを援助するのが仕事というこ

とで、情報の提供に努めた。

中西青少年奉仕委員長予定通りの事業を進める

ことが出来たが、校内、家庭内暴力等の青少年問

題への取り組みは難しいので、善行青少年の表彰

等から始めたらと思う。ボーイスカウトへの援助

も一考を要したい。

芦田ロータリー情報委員長炉辺会合を事業の中

心として進めて来たが、出席者が固定してくる傾

向があるので、多勢の人が出席できるように場所

を一箇所に固定しないで、四大奉仕部門毎に委員

長を中心として炉辺会合に変わる勉強会のような

ものを開催していったらどうかと思う。その勉強

会に情報委員会等が協力していくべきだ。

亀谷会員多くの新会員の方の卒直な純粋な意見

を聞き、クラブ運営を進める必要があるので、全

員で意見を言うようにしたい。

釡迩遥乏茎麦ヨ委賑松 崎 正 実 君

東京港南RC上坂会員先回のロータリークイ
ズが大変勉強になり有難う御座いました。

瀬谷RC永野会員お世話になります。

厚木中RC増田会員お世話になります。

大和RC川島会員、土屋会員長く苦しい一年
が過ぎようとしています。大和中クラブ．の皆

様には大変お世話になりました。今後共宜し
く御願い申し上げます。

大和RC浜野会員、渡辺会員本日もよろしく
お願いしますｃ

藤田君、北砂君（大和田園設立準備委員会）お
かげさまで、６月１７日をもって大和田園創

立総会が無事終りました。皆様のご協力を感

謝致します。
土屋君二週欠席し中国へ行って参りました。帰

国した留学生約１０名に会いました｡皆元気
で勉強に研究に励んでおります。留学中皆様

に大変お世話になった事、懐く話しており、

くれく、れもよろしくとの事でした。

松本（三）君いたらぬ職業奉仕委員長でしたが
この一年間御協力ありがとうございました。

寺田会長後藤ゴルフ会長には、大変ご苦労をお
かけ致しましたo6回ものコンペ大変だった

と思います。次年度は存分に腕を上げて下さ
い。

芦田君第’４回クラブゴルフコンペに優勝して

／／後藤ゴルフ会長はじめハンディキャップ

委員会の御好意といろいろな意味での良きパ
ートナーに恵まれたこと、絶好のゴルフ日和

といった好条件が重なって優勝できました。

又、もとのハンディに戻りましたが今後のこ

とは分りません。

上村君先般ゴルフ会にて２位でした。おかげ様

で３６のハンデは返上致します。後藤さんあ

りがとうございます。

上田（勝）君先日のゴルフにご協力の皆様図ず

も本命ははずれました。上村会員のいちじる

しい進歩と、堂々たる優勝の芦田会員に免じ

て皆様のお楽しみがはずれましたことをお許

し下さい。大きく落胆なさった人、次回は、

きっとより大きな楽しみが得られるでしょう。

北砂君、後藤君、亀谷君、杉山君第３回クラブ
ゴルフ会、穴馬が良く走ってくれましたので。

入会記念日を祝って頂きました’４名の創立会員
一同本日は五年前の５月９日の創立総会を

思い出して、とてもなつかしい気分です。こ

れからも元気に頑張りたいと一同思って居り

ます。御協力の程御願い申し上げます。

上田（勝）君入会記念日ありがとうございます。
一年目を迎えて一層新たにがんばります。

杉山君一年皆出席出来、自信が持てました。

へ

へ


